

Volkswagen verkauft erstmals über sechs Millionen Pkw

Volkswagen hat 2014 weltweit 6,12 Millionen Pkw verkauft. Das sind doppelt so viele wie noch vor zehn Jahren und erstmals in einem Jahr mehr als sechs Millionen Fahrzeuge. In Gesamteuropa waren es 1,68 Millionen Stück (+2,8 %) Millionen. Auf Westeuropa (ohne Deutschland) entfielen davon 858 300 Einheiten (+5,7 %). Im Heimatmarkt stiegen die Auslieferungen auf 578 400 Autos (+3,3 %). In Zentral- und Osteuropa lieferte Volkswagen bis Ende Dezember 244 700 Fahrzeuge (-7,1 %) aus. In Russland wurden 128 100 Pkw (-18,0 %) verkauft.

In Nordamerika verkaufte Volkswagen im vergangenen Jahr 586 700 Pkw (-5,7 %) Pkw, davon 367 000 (-10,0 %) in den USA. In Südamerika entwickelten sich die Verkäufe von Januar bis Dezember auf 662 600 Einheiten (-17,6 %) ebenfalls rückläufig. Davon entfielen 541 700 Verkäufe (-13,2 %) Verkäufe auf Brasilien.

In der Region Asien-Pazifik verzeichnete VW ein deutliches Absatzplus von neun Prozent und übergab 2,97 Millionen Fahrzeuge an Kunden. In China (inkl. Hongkong) wurden im vergangenen Jahr 2,76 Millionen Volkswagen (+10,0 %) ausgeliefert. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel

